
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１学期終業式

心も体も元気な子どもを育成するために 家族みんなで はやね・はやおき・あさごはん を実践しよう！！ 

ユネスコスクール加盟校 

気仙沼市立唐桑中学校 学校だより 令和６年１０月１１日（金）発行   No．９ 

 ≪ 学校教育目標 ≫ 

心から人間と社会を愛し，創造力に富み，  

    実践力のある生徒の育成をはかる 

 文責：教頭・紺野知子  ＴＥＬ：（32）3144 ＦＡＸ：（32）3073  

 ９月２８日（土），２９日（日）の２日間，地区新人大会が行われました。どの部もチーム一丸となり，

今持っている力を発揮し，最後まで粘り強く戦い抜いてきました。大会を終えて学校に戻ってきた生徒の表

情や報告から，「チームとしての学び」や「自分自身の学び」を得て，価値のある新人大会になったことが

伝わってきました。 

各部部長の新人大会を振り返った感想を載せましたので，ご覧ください。 

 

野球部 （部長：小松 龍斗さん） 

 僕達は、歌津中学校と合同で松岩中学校と戦ってきました。 

0対 7でコールド負けをしてしまいました。でも、歌津中学校と 

一生懸命に戦って協力できて良かったです。この敗戦を糧に次の 

中総体に向けて頑張りたいです。応援ありがとうございました。 

                  女子ソフトテニス部 （部長：千葉 梨璃衣さん） 

今回は個人戦・団体戦どちらも出場できました。今までの 

練習の成果を全て出し切り、１人１人が全力で楽しく最後ま 

でプレーをすることができました。4人という少ない人数の 

中でも１人１人が声をだし、最後の面瀬中との1試合を全員 

で勝ちとることができました。 

個人戦は3位で県大会出場。団体戦は3位。というとても嬉しい結果を残すことができとても嬉しか

ったです。 

 近頃の肌寒い朝夕に，季節が移ったことを実感する毎日となりました。 

本日１学期終業式を迎え，秋休みが明ければ，学校生活も２学期に移っていくこととなります。 

日々の生活の様子や，終業式の学年代表生徒による「１学期を振り返って」のことばから，一人

一人が授業や部活動等の様々な経験を通して多くを学び，成長したことを感じる今学期でした。ま

た，各種大会・コンクールでの活躍も目を見張るものがありました。 

 いよいよ実りの秋です。それぞれの生徒がこれまで蓄えてきた力を自分らしく実ら 

せることができるよう，今後も支援してまいります。 

保護者の皆様，１学期間ありがとうございました。引き続きよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今大会時も保護者の皆様には，早朝からの温かい見送りや送迎等，子どもたち 

が存分に力を発揮できるよう多方面に渡りご協力をいただきました。 

大変ありがとうございました。 

男子ソフトテニス部 （部長：神谷 皇之介さん） 

個人戦ではあまり動くことができず後衛に頼ってし 

まったところがあり負担をかけてしまいました。そし 

て初戦などでは通用していたレシーブなどが決勝など 

に上がるにつれて通用しなくなって行くのが実感でき 

練習のための練習ではなく本番のための練習が大切だ 

と実感できました。 

団体戦では個人戦の課題、反省を活かし、レシーブの改善や足を動かし後衛を助けることもできまし

た。団体戦ということもあり、一年生の応援も初日より気合が入っており元気をもらうことができまし

た。本吉大会では津谷に負けてしまいましたが、今回の新人大会でリベンジすることができ、モチベー

ションアップにもつながりました。 

これからは大会が多く入ってくるので練習 

に励み、中総体に向けさらに技術、テニス IQ 

を磨いていきたいと思いました。 

 

         女子卓球部 （部長：伊藤 宙愛さん） 

                  今回の新人戦では、今まで練習してきた成果を出すことができ 

たと思います。 

 団体戦では、1年生の頑張りやみんなの団結力で団体戦3位と 

いう結果を残すことができました。 

個人戦では、最後まで粘り強くプレーし、自分達のベストを尽 

くすことができ、ベスト8に 2人入ることができました。 

これからは、中総体に向けて団結力を強め、いい結果を残せるように頑張りたいと思います。 

 

  

                  バドミントン部 （部長：小野寺 愛侑さん） 

今回の新人大会は、人数が５人と少ないですが全力で 

戦ってきました。結果は、団体戦・個人戦どちらも優勝 

となりました。チームのみんなで“優勝”を目指して練 

習に取り組んでいたのでとてもうれしい気持ちと、感謝 

の気持ちでいっぱいです。１１月には県大会があるの 

で、１つでも多く勝てるように練習を頑張りたいです。 

応援ありがとうございました！       

女子バレーボール部 （部長：小山 羚さん） 

 1日目は緊張しすぎて、みんな動きがカチカチでしたが、 

２日目は1日目よりも緊張がほどけて楽しくプレーするこ 

とができました。課題も 

見つかったので、そこを 

改善できるように練習し 

ていきたいです。 


